

Dentro de los 25 Años de Relaciones Laborales

La Fundación Almería Social celebrará la II Jornadas sobre Inmigración



Las II Jornadas sobre Inmigración en Almería se celebran mañana, 11 de marzo, en el marco de la celebración del 25 Aniversario de Estudios de Graduado Social y Relaciones Laborales Por su parte, la XI Jornada de Reforma Laboral y Tributaria prevista para la tarde de este jueves, 10 de marzo, se celebrará finalmente el próximo jueves, 17 de marzo, con el mismo programa previsto.

Así, las II Jornadas sobre Inmigración en Almería comenzarán a las 9.30 horas en el salón de actos de la Escuela Universitaria Adscrita de Relaciones Laborales, en la calle Doctor Barraquer, 21, esquina con la Carretera de Ronda. Intervendrán el profesor titular de Sociología de la Universidad de Almería, Juan Carlos Checa Olmo, y el presidente de Almería Acoge, Antonio Puertas García.

La Escuela de Relaciones Laborales, ahora adscrita a la Universidad de Almería y cuya entidad titular es la Fundación Almería Social y Laboral, empezó como Seminario de Estudios Sociales en el año 1980. Se impartía entonces la diplomatura de Graduado Social, ahora reconvertida, con el nuevo plan de estudios, en la diplomatura de Relaciones Laborales. En el momento de su fundación, la institución estaba adscrita a la Escuela de Trabajo Social de Granada y se ubicaba en la calle Javier Sanz, en el edificio de los sindicatos. Después pasó al famoso edificio Trino, que ya no existe al haber sido demolido hace unos años. Por último, la Escuela se trasladó a unas modernas y completas instalaciones en la calle Doctor Barraquer 21, donde se incluyen varias aulas, de diferentes tamaños, salones de actos, biblioteca, sala de informática, áreas de descanso para los alumnos, despachos para profesores, etc.

Así, el promotor de la Fundación Almería Social y Laboral fue el Seminario de Estudios Sociales que la precedió. Con la creación de la Universidad de Almería, en 1993, la Escuela pasó a estar adscrita al Campus de La Cañada, como recoge la ley de creación de la UAL. La Escuela de Relaciones Laborales se encuentra en el centro de la ciudad, lo que la convierte en el único centro universitario de la provincia con esta característica. Su creación vino a llenar un vacío existente en Almería, con lo que desde hace 25 años presta una labor social en este sentido. Además, otro de sus rasgos definitorios es su Programa de Formación Complementaria para los estudiantes, que incluye prácticas para todos los alumnos, con lo que pueden llevar a cabo la teoría que han aprendido y adquirir nuevas destrezas; cursos de idiomas, informática, y otras materias necesarias para salir al mundo laboral con las máximas garantías de integrarse en él de forma rápida y plena.

10/03/2005